

RAPPORT PRÉSIDENTIEL POUR L'ANNÉE 2024

C'est le 23 mars qu'a débuté la saison de tirs avec le premier entraînement des jeunes tireurs. Les actifs ont suivi le pas avec leur premier entraînement le 3 avril.

Du 25 au 28 avril ce sont 192 tireuses et tireurs qui se sont amicalement affrontés lors du 34^e tir du Flon. C'est la première fois depuis la création de ce tir qu'il y a moins de 200 participants. Les tireurs rendent la pareille aux sociétés qui participent à leurs tirs, nous devons faire un effort pour mieux participer aux tirs des sociétés de la région !

Nous n'avons eu que 5 entraînements avant la finale de district du championnat de groupes. Lors du premier tour nous avons 1 groupe en catégorie A et 2 groupes aussi en catégorie E.

	Tour En stand	Qualification Finale cantonale	Finale De district	Qualification Tours Suisses	Finale cantonale	1 ^{er} tour Suisse	2 ^e tour Suisse	3 ^e tour Suisse
Porsel 1 A	944	936 ^{1^{er}}	1880 ^{1^{er}}	942 ^{10^{ème}}	951 ^{7^{ème}}	934	--	--
Porsel 2 A	938	--	--	--	--	--	--	--
Porsel 1 E	672	656 ^{1^{er}}	1288 ^{1^{er}}	647 ^{26^{ème}}	--	646	--	--
Porsel 2 E	585	626 ^{2^{ème}}	1251 ^{2^{ème}}	630 ^{34^{ème}}	--	604	--	--

Lors du tour en stand Bruno Dévaud signe le meilleur résultat en catégorie E avec 138pts ! Avec 197pts c'est Frédéric Jan qui fait de même pour la catégorie A.

Mateo, encore jeune tireur, tire le meilleur résultat en catégorie A avec 192pts lors de la finale de district. En catégorie E c'est à nouveau Bruno qui fait la meilleure passe avec 135pts et Thaïs Hämmerli, jeune tireuse, fait une belle passe à 133pts !

Lors de la finale cantonale Tiffany Monnard fait une passe à 139pts en catégorie E et Frédéric Jan a fait une passe à 197pts en catégorie A.

Au premier tour Suisse votre serviteur tire 194pts en catégorie A et c'est Tiffany Monnard qui se distingue en catégorie E avec 136pts.

Je n'ai pas parlé de tous les résultats individuels mais c'est bien le travail de chaque tireur qui a permis à son groupe d'avoir d'aussi bons résultats !

Le tir en campagne a eu lieu du 24 au 26 mai au stand du Crêt.

Avec 67 pts Tiffany Monnard se classe 2^e dame. Avec 60 pts Justin Oguey se retrouve 2^e jeune tireur et Thaïs Hämmerli prend la 4^e place du classement juniors avec 57pts. Bertrand Gachoud finit 1^{er} vétéran avec 65 pts. Au classement général nous retrouvons à la 4^{ème} place Emmanuel Oberson avec le score de 68pts.

Au classement combiné 25m + 300m, avec un résultat de 232 pts Fabien Thürler se classe 6^{ème}.

Les 29 et 30 juin nous sommes 15 à avoir participé à la sortie de la société au tir cantonal des grisons. Malgré les intempéries subies une semaine avant notre sortie tout s'est passé comme prévu. Nous avons même eu la joie de rencontrer des bipèdes en dérive sur la banquise du col de la Flüela !
Le weekend d'après, 9 sportifs ont aussi représenté notre société au tir cantonal jurassien.

Nous sommes 28 à nous être amicalement affrontés lors du tir de clôture.
Au classement catégorie A Frédéric Jan termine premier avec 98 pts. Sébastien Aebischer prend la tête du classement D avec 91 pts. Daniel Dévaud a mis tout le monde d'accord avec 95 pts en catégorie E !

Le jour du tir de clôture, c'est pour nous aussi l'occasion de prendre connaissance du classement de la société. Cette année 8 tireurs ont effectué tous les tirs du concours de la société en cat E, 1 en catégorie D et 4 pour la catégorie A.
En tête du classement E nous retrouvons : 3^{ème} Wendy Lynn Da Costa avec 614 pts, 2^{ème} Steve Monnard avec 615 pts et Reine du tir en catégorie E, avec 630 pts Tiffany Monnard.
En catégorie D, Bertrand Gachoud est seul classé avec 633 pts.
En catégorie A, Julien Baudois s'est classé 3^e avec 689pts, Valentine Thürler 2^e avec 689 pts également et Roi du tir avec 706 pts Frédéric Jan.
Les prix d'encouragement de nos marraines ayant été reconduits ce sont Fabien Thürler pour la catégorie A, Bertrand Gachoud en D, Baptiste Oberson en E et Ismael Rochat pour les jeunes tireurs qui ont été félicités pour leur assiduité !
Félicitations à toutes et tous pour vos brillants résultats et votre participation.

Le 7 septembre dernier nous avons organisé notre traditionnel match Actifs-Jeunes Tireurs et autorités communales. Ce sont 7 conseillers communaux et 17 membres de la société de tir qui se sont amicalement affrontés lors de cette journée. Avec 192 pts Fabien Thürler et Frédéric Jan réussissent le meilleur résultat des actifs, Noémie Chaperon termine première jeune avec 184 pts et Régis Magnin a le meilleur résultat des conseillers communaux avec 170 pts.
La belle météo de la journée nous a permis de profiter de la broche à l'extérieur jusqu'à la tombée de la nuit.

Le 14 décembre a eu lieu le 23^{ème} tir aux Flocons. Ce sont 126 tireurs qui se sont amicalement affrontés lors de ce tir qui a été immortalisé par un beau reportage de la chaîne La Tété.

Tout cela n'est qu'un bref résumé de ce qui se passe au stand de Porsel. Certains de nos membres aiment tellement leur sport qu'ils ne comptent plus les concours. En 2 positions Mateo Aebischer, s'est classé 4^{ème} individuel au match des 4 cantons avec un résultat de 575pts et 18^e à la finale Suisse avec 572 pts. Lors de cette finale votre serviteur termine 40^e avec 550 pts, Natacha Thürler 45^e avec 540 pts et Valentine Thürler 53^e avec 529pts.
Frédéric Jan termine 3^e à la finale cantonale 2 positions Standard avec 554 pts.
Tiffany Monnard était qualifiée pour la finale de la feldstich mais n'a pas pu y participer à cause d'une autre finale de tir.

Nous avons la chance de pouvoir compter sur le soutien des communes de Chapelle, Le Flon, St-Martin et Ursy. Un grand Merci à ces quatre communes pour les excellents rapports que nous entretenons ensemble et sans qui il serait beaucoup plus difficile de maintenir le matériel en parfait état de fonctionnement!

Lors du dernier rapport de printemps nos autorités militaires ont été très claires, avec des fonctions de plus en plus spécialisées nos soldats n'ont l'équivalent que de 3 heures de formation en stand à 300 mètres lors de leur école de recrues ! Ce sont donc les sociétés de tir qui forment nos miliciens à la sécurité en stand et au tir de précision par le biais des programmes obligatoires ! Nos moniteurs sont indispensables pour le bon déroulement des tirs, ils font un travail exceptionnel pour notre sport et pour notre relève. Merci à eux aussi !

Leur présence au stand n'est que la partie visible de l'iceberg. Un grand MERCI à mes collègues du comité qui effectuent un énorme travail tout au long de l'année pour que notre saison de tirs se passe parfaitement bien !

Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter une excellente saison de tir pleine de bons moments et de résultats à la hauteur de vos espérances.

Que vive la Société de Tir de Porsel !!!

Le Président :
J. Baudois